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Al Presidente del Consiglio comunale di Cuneo

Dott. Prof. Giovanni CERUTTI

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale sulla proliferazione di centraline idroelettriche lungo i
canali irrigui.

I sottoscritti Pierluigi M. GARELLI e Aniello FIERRO, Consiglieri del Gruppo Consigliare della
“Costituente dei beni comuni”.

appreso

che nel mese di marzo è stata depositata presso gli Uffici competenti del Comune di Cuneo e della
Provincia una nuova richiesta di realizzazione di un Impianto Idroelettrico sui canali Morra e
Roero, in Fraz. Confreria;

considerato

che se da un lato il proliferare di piccoli impianti idroelettrici consente di produrre energia elettrica
da fonti rinnovabili, dall’altro modifica in modo significativo l’equilibrio idrogeologico di vaste
aree, con conseguenze irreversibili sull’ambiente;

atteso

che i danni di medio-lungo periodo derivanti dalla realizzazione ditali impianti non vengono
talvolta considerati nelle valutazioni di impatto ambientale, se riferite a periodi di scala ridotta e ad
aree circoscritte:

interpellano

il signor Sindaco e l’Assessore competente al fine di conoscere
- se siano a conoscenza delle alterazioni dell’equilibrio idrometrico dei corsi d’acqua

provocate dal proliferare di centrali idroelettriche sui canali irrigui, con le conseguenti
ricadute sui biotopi circostanti;

- se ciononostante intendano continuare ad autorizzare la realizzazione seriale ditali
impianti.

In attesa di ricevere risposta nel corso del prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente
ringraziano.

Cuneo, 3 aprile 2017 I Consiglieri

(Pierhngi A!. Garelli,)
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